

Markus Fuchs (Siegfried Marcus BS) und DAT Austria-GF Stefan Klaus.



Die Kooperation

Als Bestandteil der DAT Group betreut die DAT Austria GmbH den österreichischen Markt und bietet Autohäusern und Kfz-Werkstätten moderne Softwarelösungen für Reparaturkalkulation und Fahrzeugbewertung zu einem fairen Preis-Leistungs-Verhältnis. Als Förderer der Siegfried Marcus Berufsschule stellt DAT Austria Schullizenzen ihrer Software zur Verfügung inklusive einer Einschulung der Berufsschullehrer. „Die Kfz-Techniker werden mit der Ersatzteilkalkulation und der Fahrzeugbewertung im Projektunterricht arbeiten. So sollen die Schüler genau kalkulieren, wie viel das alte Auto zu Projektbeginn wert war, welche Kosten für Teile und Reparatur entstanden sind und welchen Preis das Fahrzeug nach der Fertigstellung erzielen könnte. Vor Projektstart und nach Fertigstellung sollen die Schüler je einen EDV-unterstützten Ankaufstest durchführen“, erklärt Direktor Markus Fuchs.